

塾山

川内小学校の裏にある山の呼称。昔、その一角に青少年の生活の訓練や精神の陶冶を図ることを目的とした修道塾が建てられ、川内小魂の根源を醸成する教育が行われていた。



【令和元年度秋季大運動会】

みんなで創り上げた大運動会

校長 林 耕 二

予報では天気も心配されましたが、絶好の運動会日和に恵まれ、9月29日に予定どおり校区合同秋季大運動会を盛大に開催することができました。「令和元年 パワー全開 みんなで輝け！！川内小魂」のスローガンの下、全力で走りぬき、精一杯演技し、大声で声援を送り、みんな本当によく頑張ったと思います。これまでの練習の成果を十分発揮し、友達と競い合い、協力し合う中で、間違いなく心も体も大きく成長できました。喜びや悔しさ、友達と力を合わせることの大切さ、苦しいことを乗り越える力、自分の力を出し切ることの素晴らしさなど、この運動会を通じて学んだことをこれからの生活に生かして行ってほしいと思います。



子供たちがこのように生き生きと活動できたのも、保護者、地域の皆様の御理解と御協力のおかげだと感謝しています。保体部を中心としたPTAの皆様、地区体育委員・地区評議員をはじめ地域の皆様、事前の準備から当日の運営、後片付けまで、たくさんの御協力をいただき、本当にありがとうございました。また、学校の周辺の皆様には連日の練習で御迷惑をおかけしたこともあったかもしれませんが、子供たちをあたたく見守ってくださり、ありがとうございました。

校区みんなで創り上げた素晴らしい大運動会でした。今後とも、教育活動への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

ラグビー日本代表の大活躍から

ラグビー・ワールドカップ日本代表が一次リーグを全勝で勝ち上がり、悲願のW杯8強入りに日本列島が歓喜に包まれました。子供たちの会話の中にも、その話題がよく聞かれます。強敵を次々と撃破したことはもちろんですが、日本代表の誇りを胸に一回りも大きな相手に対し、ひるむことなく真っ向勝負を挑むその戦いぶりに、私たちは感動を覚えるのだと思います。



ラグビーで試合終了を表す言葉に「ノーサイド」という言葉があります。意味は、「戦っているときは敵でも、戦いが終わったら両軍のサイドがなくなって同じ仲間」という気持ちを表した言葉だそうです。まさに、試合終了後お互いの健闘を称え合う姿は見ているととても気持ちのよいものです。また、台風で甚大な被害を受けた方々を思いやり、復旧の手伝いを黙々としている外国チームの選手の姿も報道されていました。

お互いの違いを認め合い相手を尊重する、自分のベストを尽くす、困っている人がいたら助け合う、そんな大事なことを教えてくれています。

希望 情熱 忘れない！ 教生先生、ありがとう！ ～教育実習(鹿児島大学)～

9月19日から10日間、教育実習が行われました。今年は、鹿児島大学教育学部から14名の学生が、教師になる夢をもって川内小学校にきてくれました。子供たちと一緒に遊んだり、話をしたりしてくれる先生に大喜び。運動会の準備では、保護者や地域の方々々とテントを立てたり、土嚢をつくったりするなど、大活躍でした。最後の授業では、どの先生も子供たちが「できた」「わかった」と実感できるように、一生懸命授業を行っていました。10月3日の最終日は、各学級で教育実習生とのお別れ会が行われ、子供たちも実習生も、別れを惜しんでいました。一期一会を大切に、これからも頑張っていきたいと思えます。

国際理解教育のよい機会に ～JICA研修視察・給食交流～

今年も川内小学校に6名の外国の方々が出てきてくださいました。給食交流では、1・2年生の子供たちが進んで質問したり、牛乳の飲み方を教えたりする姿に、頼もしく思いました。まずは、他者に進んでかかわることで、いろいろなことに気付き、感じ取り、そして相手を思いやり、理解し合うことにつながっていくのだと思います。子供たちの姿から、あらためて学ばされることでした。

交通ルール・マナーについてのお願い 正門前の路上での継続的な停車も違反に該当するおそれがあります

最近、学校に次のような電話がきました。用事がないのに近隣の商業施設に駐車したり、正門前の路上に車を止めたりしているために、「駐車場が利用できなかった」「道路が通行できなかった」「(路上など)危険な場所で子供の乗り降りをさせている」といったものです。各家庭で再度、御確認ください。学校は、自力による登下校を奨励しています。遠距離通学等により車で送迎する場合は、ガリバーさん横の学校敷地や隈之城堤防等を御利用ください。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間 11/1～11/7

11月1日(金)から、県下一斉に、地域が育む「かごしまの教育」県民週間が始まります。川内小では、以下の取組を行います。保護者のみならず、地域の皆様も、ぜひ、子供たちの学びの姿をご覧に学校へおいでください。お待ちしております。

- 1 学校自由参観(全校)** : いつでもご覧ください。
11月1日(金)～7日(木) 8:50～15:45
- 2 校内音楽発表会(全校)** : 川内小学校体育館で実施します。
11月9日(土) 9:20～11:20
- 3 校内持久走大会(全校)** : 隈之城川堤防で実施します。
11月27日(水) 8:35～11:10



～10・11月の主な行事予定～

月	日	曜	行事等	月	日	曜	行事等
10	26	土	はんやジュニア大会(4年), 親子プラネタリウム	11	12	火	避難訓練
	27	日	川内地区生涯学習フェア(3年, 日暮長者伝説)		15	金	小中一貫教育交流活動(4年), 平佐東小との交流
	31	木	市仲良し音楽会(3年)		19	火	居住地交流(2年)
11	1	金	地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)	20	水	PTA総務委員会	
	3	日	薩摩川内はんや祭り	22	金	秋の夜長の読書会	
	6	水	市就学時健康診断(1・2年4時間授業)	24	日	親と子の健康教室	
	9	土	校内音楽発表会	27	水	持久走大会, 学級PTA, 学校保健委員会	